



UNIVERSIDAD

Revisión de la fachada del Edificio Histórico

Hace un par de años que culminó la rehabilitación de la fachada de las Escuelas Mayores de la Universidad de Salamanca, pero como todo edificio, hay que mantenerlo, así que ayer se pudo ver a una pequeña grúa desde la que un operario inspeccionó el inmueble.



El rector reconoce que la EBAU penaliza a los alumnos de Salamanca y pide más coordinación

Ricardo Rivero considera que el cambio de calendario en las pruebas de acceso a la universidad ha tenido resultados positivos

R.D.L. | SALAMANCA

El rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero, reconoció ayer que la organización de la Evaluación de Bachillerato para el Acceso a la Universidad (EBAU) penaliza a los estudiantes de Castilla y León. "Siento que se sigan presentando asimetrías entre comunidades autónomas que demuestran la necesidad de una mayor coordinación o de una mayor uniformización de los resultados. Los datos evidencian una cierta penalización a los estudiantes de la Comunidad Autónoma", ha asegurado el rector al ser preguntado por los últimos resultados de la EBAU y ha insistido en que desde su punto de vista esa situación debe "corregirse".

En cuanto al adelanto de la convocatoria extraordinaria de la Selectividad de septiembre a julio, el rector se ha manifestado satisfecho porque los resultados son mejores. "El cambio, en general, es positivo, con esa salvedad", ha insistido en relación al tema de la diferencia de notas entre estudiantes dependiendo de la Comunidad Autónoma de la que proceden.

Solo un 5% de alumnos de Salamanca en Medicina. El pasado jueves se dieron a conocer las primeras notas de corte y se volvió a poner de manifiesto las elevadas calificaciones con las que los alumnos acceden a las titulaciones más demandadas, en especial Medicina, y esas puntuaciones más altas corresponden en gran medida a estudiantes de Andalucía, Canarias y Extremadura.

De acuerdo al análisis inicial de los datos, más del 17% de los alumnos que han obtenido plaza en el primer listado de admitidos publicado por la Facultad de Medicina de la Universidad de Salamanca proceden de Andalucía. Por encima del 14% son de Extremadura y un 11% de Canarias, mientras que solo el 10% de los jóvenes castenalleoneses que han pedido ingresar en el citado grado lo han conseguido y solo el 5% de alumnos del distrito universitario de Salamanca.

Da la casualidad de que esas comunidades, Andalucía, Extremadura y Canarias, ocupan las últimas posiciones en el informe PISA y, además han reducido considerablemente los contenidos a los que los alumnos tienen que enfrentarse en la EBAU, rebajando el nivel de las pruebas.